



Vorlage Nr. 18-O-14-0002

Az.:

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 7. Februar 2018

Bürgerhäuser - Situation in den Vororten (SPD/CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Heßloch mitzuteilen, in welcher Form die Stadt Wiesbaden „Bürgerhäuser“ in den Wiesbadener Vororten unterstützt. Im Besonderen geht es um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welchen Wiesbadener Vororten stellt die Stadt Wiesbaden den dortigen Einwohnern ein „Bürgerhaus“ zur Verfügung?
2. In welcher Form unterstützt die Stadt Wiesbaden die Schaffung von ggf. neuen Bürgerhäusern in den Vororten?
3. Wie unterstützt die Stadt Wiesbaden die Vororte, die über kein städtisches Bürgerhaus verfügen?

Begründung

In den Vororten von Wiesbaden gibt es Orte mit Bürgerhäusern und welche ohne. Diese, wenn vorhanden, bieten den Einwohnern und ansässigen Vereinen vielfältige Möglichkeiten für Treffen oder Veranstaltungen. In der Wahrnehmung erfolgt hier eine Ungleichbehandlung der einzelnen Vororte. Von daher kann die Beantwortung der Fragen helfen, die Ziele der Stadt Wiesbaden bei der Entwicklung von Bürgerhäusern einerseits, aber auch der Art und Weise der Unterstützung von Vororten ohne Bürgerhäuser andererseits zu erfahren.

Beschluss Nr. 0005

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. I z.w.V.
Amt 10

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher